



Château du Sailhant dominant la voie ferrée. Il n'est pas mentionné dans les guides du XIXe siècle, mais ceux du début du XXe consacrent une longue description au site : " (...) ruines pittoresques du château du Saillans [sic] (...) bâti sur un massif de roc dominant un petit cirque de rochers très curieux, au-dessus d'une sorte de gouffre où se précipite la cascade de Basbarie [sic = Babory] (40 m)" (guide Joanne 1910-1911). A partir de 1920, le château est signalé comme "restauré".

IVR83\_20151500048NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP

communication libre, reproduction soumise à autorisation